

PERFORMANCE LINE CX RACE LIMITED EDITION

Power, Performance, Pace

Der beeindruckende Racing-Charakter der Performance Line CX Race Limited Edition ist ideal geeignet für die härtesten eMTB-Rennen der Welt. Die Drive Unit überzeugt auf den steilsten und technisch anspruchsvollsten Uphill- und Downhill-Trails sowie auf langen Etappen mit vielen Höhenmetern. Kombiniert mit dem exklusiven Race-Modus, ermöglicht sie den direkten Antritt am Kurvenausgang, schnellstmögliches Beschleunigen und Fahren. Die Performance Line CX Race Edition ist die perfekte Wahl für professionelle eMTB-Athleten und ambitionierte Sportler.

**LIMITED
EDITION**



**The smart
system**

The impressive racing form of the Performance Line CX Race Limited Edition makes light work of the world's toughest eMTB races. The drive unit excels on the steepest, most technically demanding uphill and downhill trails, as well as long stretches at high altitude. The exclusive race mode delivers explosive acceleration, full throttle out of bends, and the fastest possible ride. The Performance Line CX Race Edition is the perfect choice for professional eMTB athletes and ambitious eBikers.



Exklusiver Race-Modus

Der speziell für eMTB-Rennen entwickelte Fahrmodus überzeugt durch aggressive, direkte Unterstützung – mit 400 Prozent deiner Pedalkraft



85 Newtonmeter

Eine extrem schnelle Beschleunigung nach engen Kurven und Hindernissen sorgt für den entscheidenden Wettbewerbsvorteil.



2,75 Kilogramm

Die leichte Drive Unit verringert das Gewicht des eBikes und sorgt für besseres Handling und maximale Trail-Performance.



Starkes Design

Die Performance Line CX Race Edition in Grafitgrau überzeugt durch ihren sportlichen, selbstbewussten Look.

Exclusive race mode

Specially designed for eMTB racing, the race mode impresses with robust and responsive support, delivering up to 400% of your own pedal power.

85 newton metres

Explosive acceleration out of tight bends and past obstacles gives you a decisive competitive edge.

2.75 kilograms

The compact drive unit keeps your eBike lightweight, for better handling and optimal trail performance.

Striking design

The Performance Line CX Race Edition turns heads with a bold, look in graphite grey.